
最新物流工作工作总结 物流工作总
结(模板5篇)

工作学习中一定要善始善终，只有总结才标志工作阶段性完
成或者彻底的终止。通过总结对工作学习进行回顾和分析，
从中找出经验和教训，引出规律性认识，以指导今后工作和
实践活动。写总结的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要
注意呢？以下是小编精心整理的总结范文，供大家参考借鉴，
希望可以帮助到有需要的朋友。

物流工作工作总结篇一

（一）工程进展情况

2、农机配件市场：共22栋，2-3层框架结构，建筑面积6万平
方米，目前施工单位已经进场。

3、汽车配件市场：共25栋，2-3层框架结构，建筑面积6.7万
平方米，目前施工招标已经结束。

（二）招商营销工作进展

招商营销工作进展顺利，截止目前，东北物流城正式运营的
建材市场和五金市场已经入驻商户800余户，入驻率达97%；
中心商城已销售72%；e区建材市场投放的156间商铺也已经预
售99%；390户生活配套住宅已经全部预订。

2、进一步加大招商和宣传工作力度，进一步做好已竣工市场
的营销工作。积极推进政府公共建设工程所需材料在东北物
流城的招标采购工作。

4、积极配合和协调铁岭县政府、土地部门及财政、电力、通
讯等部门做好东北城二期拆迁、用地报卷和电力、通讯线路



改造等建设工作。

5、继续做好东北城在美国上市的服务工作。

物流工作工作总结篇二

在物流港公司的指导下，某某储运公司上半年安全生产形势
总体运行平稳，没有发生责任事故和造成经济损失，主要做
了几个方面工作：

根据物流港公司下达的安全目标书的要求，成立安全领导组，
制定年度安全工作计划，并与各库房和责任人签订安全目标
责任书，提出工作目标和要求，实行任务层层分解，落实到
班组。

汽车零部件供应链管理不但是涉及到人、车、货，而且关系
到出入库流程控制，装卸作业的现场管理等方面。面对安全
管理的新情况，这就要求我们创新安全管理模式，实行班组
化管理，做到人人参与安全生产，实行所有员工全覆盖，下
设七个安全教育小组，并且将劳务人员分配到各个班组，统
一管理教育，他们是：1号库班组、2号库班组、3号库班组、
轮胎库班组、大件库班组、配送中心(叉车工、驾驶员)班组、
报检中心班组。

在原来管理制度的.基础上，完善了会议制度、检查制度，库
房安全评比标准等，这样为开展劳动竞赛提供标准。

在元月份公司邀请了交警五大队警官来公司进行了交通安全
知识培训，以及邀请了开发区消防大队官兵来公司传授消防
灭火知识，并且开展消防应急演练，检验了全体员工的消防
应急能力，取得了良好的效果，达到了预期的目的。

1.车辆运行机务车辆未能及时登录



2.车辆的油材料考核需要完善

3.班组化教育急待加强

4.员工的服务意识需要进一步提高

1.对照不足，及时改进整改

2.针对季节性的特点，开展防暑降温，防雨、防盗、防火、
防电教育，杜绝火灾事故发生。

3.突出重点，加强作业现场安全监督，做到遵章守法，杜
绝“三违”行为。

物流工作工作总结篇三

回顾近一个月的工作，对照德能勤绩四项标准，能尽心尽力
做好各项工作，较好地履行了自己的职责。现将主要情况小
结如下：

我所在的部门是物流部，首先在这个及其不平凡的一个月里，
我们物流部全体员工在公司领导的领导下能够顺利的圆满的
完成我们公司制定的业务任务，我作为物流部的一员感到非
常的开心以及自豪，我们部门的工作职责是需要比较好的专
业业务能力，同时更需要很强的与客户交际沟通能力。

在专业方面，由于之前我所从事的工作都是和物流有关的工
作，也进行了系统性的学习，个人在这方面亦是很感兴趣，
遇到棘手问题，通过查阅资料、询问同事能够独立解决，所
以这方面很有自信的;在过去的一个月里自身还是存在一些问
题以及工作上的不足，在工作上还不够沉稳，不够老练，在
对待新老客户的各种要求有的时候不够及时的`做到位，自己
感觉还是有点欠缺，这个方面我想在以后的工作里更应该进
行多多锻炼，多多改进。



不断加强个人修养，自觉加强学习，努力提高工作水平，适
应新形势下本职工作的需要，扬长避短，发奋工作，克难攻
坚，力求把工作做得更好，积极的配合好各部门的工作链接，
在适应新的工作岗位之余，希望学习些其他部门的业务知识，
提高自己的业务能力，树立办公室的良好形象。

三、对公司的意见和建议以及各种诉求

希望公司能为我缴纳x社会保险。有相关文件证明我可以缴
纳x社保，希望公司能予我这样的福利。请公司结合实际考量
我们物流部门的工作性质，每一位职员都是希望自己所付出
的努力与回报的结果能够相等，这样也会提高每一位职员的
工作积极性，更好的为公司工作，这样也有助于公司的发展。

物流工作工作总结篇四

我所在的部门是物流部，首先在20__年这个及其不平凡的一
年里，我们物流部全体员工在公司领导的领导下能够顺利的
圆满的完成我们公司制定的业务任务，我作为物流部的一员
感到非常的开心以及自豪，我们部门的工作职责是需要比较
好的专业业务能力，同时更需要很强的与客户交际沟通能力。

在专业方面，由于之前我所从事的工作都是和物流有关的工
作，也进行了系统性的'学习，个人在这方面亦是很感兴趣，
遇到棘手问题，通过查阅资料、询问同事能够独立解决，所
以这方面很有自信的；在过去的一年里自身还是存在一些问
题以及工作上的不足，在工作上还不够沉稳，不够老练，在
对待新老客户的各种要求有的时候不够及时的做到位，自己
感觉还是有点欠缺，这个方面我想在以后的工作里更应该进
行多多锻炼，多多改进。

不断加强个人修养，自觉加强学习，努力提高工作水平，适
应新形势下本职工作的需要，扬长避短，发奋工作，克难攻
坚，力求把工作做得更好，积极的配合好各部门的工作，在



适应新的工作岗位之余，希望学习些其他部门的业务知识，
提高自己的业务能力，树立办公室的良好形象。

1、希望公司能为我缴纳上海社会保险。09年7月、xx月都有相
关文件证明我可以缴纳上海社保，希望公司能予我这样的福
利。

2、请公司结合实际考量我们物流部门的工作性质，每一位职
员都是希望自己所付出的努力与回报的结果能够相等，这样
也会提高每一位职员的工作积极性，更好的为公司工作，这
样也有助于公司的发展。

3、希望20xx年公司结合实际情况重新制定我们物流部的考核
制度。

物流工作工作总结篇五

物流部在公司章程的指导下，在公司领导班子的带领下，紧
紧围绕物流年度工作思路开展工作，落实目标管理职责，较
好的完成了全年各项工作任务。我物流部根据仓储的库存容
量、仓储成本、运输成本等，在思考需求数量、采购时间、
供应商的供货期、到货率等因素的状况下，做好物流工作，
确定运输方式、运输批次以及提货时间，以保证原材料的及
时供应和生产能够连续进行以及销售交货的及时和完好率。

1、运输战略：建立完善的物流配送体系，保证按客户的需要
及时准确的配送货物，也使原材料及时送达以保证生产的正
常运行，在第八年公司物流部的努力下，透过衡量成本费用
和服务水平，确定了以下几种配送方式：

（1）与四通物流公司建立了深厚的关系，保证货物准时装车
发出，以铁路为核心建立夸克公司的物流配送体系。良好的
合作关系是我们接下来所进行的各项工作都带了很大的便利。



（2）针对原材料的运输，我们选取铁路运输，因为第一，单
位价格比较便宜；第二，虽然运输时间比公路运输要多用一
天，但我们是电子科技企业，并不存在货物保鲜问题；综合
两个原因，我们选用铁路运输原材料。并且，进行一年期的
运输合同签订，这样以大批量获得折扣，从而节省支出。

（3）针对产成品，若是本地客户，因为只有本地运输，因此
只能选用公路运输；若是国内客户，则选用单位成本较低的
铁路运输。

（4）针对生产设备，我们只有透过谈判，获得折扣，节省支
出。

2、仓储战略：建立合理的仓库储存计划，保证客户需求的同
时，节省仓储费用。

（1）针对原材料和产成品，我们选用自用仓库，当储存量大
于仓库可容纳量时，推荐立即发货运往客户，这样就能够腾
出仓库空间，不必租用第三方仓库。

（2）针对半成品，我们则选取外包给第三方物流公司操作，
这样能够节省成本。

3、付款方式：尽量采取即期付款方式，从而获得现金折扣。
因为这部分支出透过上方的努力后，已经缩减了很多，费用
支出不算大，因此完全能够取得现金折扣。

在第八年年初所做的运输费用预测与实际发生的费用相比，
实际发生的费用会相对少一些，运输成本差异表现为节约差。
而造成成本差异的主要原因是由于我们公司物流部与第三方
物流公司充分沟通，不断优化运输线路，运输方式，尤其是
把运输批次和运输数量时间优化调配，使得运输构成整车运
输，充分利用资源，不浪费丝毫运输空间，所以没有出现零
担运输状况，减低了运输费用，第二是与第三方物流公司深



入协商，减少运输批次，而提高运输规模，获得更多运输的
折扣，以此来降低运输成本。总的来说，第八年的运输工作
做得还是比较成功，而且我们利用运输成本较低的优势，在
与客户签订购销合同的时候主动承担运输费用，因而提高了
我们公司的品牌形象，也使得产品单位售价有所提高，增加
了我们在取得更多客户订单的砝码。

（1）针对原材料，我们与供应商建立合作伙伴关系，采取大
批量购买的方式，不仅仅节约采购成本，而且，我们的库存
是暂存于供应商中，什么时候需要，就直接去取货，这样就
能够节省仓库空间，节省仓储费用。

（2）针对产成品，我们选用自用仓库。同时与客户持续紧密
的关系，当储存量大于仓库可容纳量时，推荐立即发货运往
客户，这样就能够腾出仓库空间，不必租用第三方仓库，从
而节省仓储费用。

（3）针对半成品，因为本公司没有半成品仓，所以我们选取
外包给第三方物流公司操作，既能够节省管理费用，又能够
保证及时供应，这样就可大大节省成本。

（1）原材料仓储方面，实际支出与计划支出是相等的，原因
在于，我们保证原材料的储存量在我们自有仓库的可容纳量
的范围内，只要保证了这一点，就不必租用仓库，也不必使
用第三方物流外包策略。为了保证这一点，我们与供应商建
立了良好的合作关系，保证到货率以及及格率高达99％甚
至100％，而且，与第三方物流公司签署合同，保证每月运输，
使运回来的原材料能尽快的投入生产，不必占用库存，也不
会造成剩余的库存，从而占用资金，加大费用支出。

（2）在产成品方面，实际支出与计划支出也是相等的，原因
在于，我们保证产成品的储存量在我们自有产成品仓库的可
容纳量的范围内，只要保证了这一点，就不必租用仓库，也
不必使用第三方物流外包策略。为了保证这一点，首先，我



们物流部与生产部以及市场部进行了深入的探讨，为了减少
库存费用，决定根据生产量，及时地将货物运出，一方面能
够保证库存占用减少，另一方面，能够透过提高到货速度从
而提高客户满意度，其次，就是与客户签订合同，与客户结
成良好关系，保证供货及时。

（3）在半成品方面，实际支出是比计划支出少了343元，减
少幅度有2%，虽然表面看起来不会很多，但实际是减少了一
部分支出，对公司就会有很大的贡献了。费用支出减少的原
因有，首先，我们与第三方物流公司结成良好的合作关系，
以保证价格最低，质量最优；其次，我们的存储量比较大，
一次性签署一年的合同，以获得批量折扣；再次，尽量采取
即期付款方式，从而获得现金折扣。因为这部分支出透过上
方的努力后，已经缩减了很多，费用支出不算大，因此完全
能够取得现金折扣。

总结第十年的工作，我们也有许多不足之处：在日常的工作
中我们还有许多做的不足的地方，对税金计算，商业折扣的
相关规定，现金折扣是否计入增值税的应税范围的知识都不
是很清晰，在这些都需要在今后的工作中加强个人专业知识
学习和向公司技术部、客户部同事学习相关产品来不断提高
部门整体水平。配合公司其它部门资金回拢，使资金周转加
快。其中产品缺货问题时有发生，物流公司货物中途遗失等
问题仍不时阻碍公司的飞速发展，工程分包还在起步阶段，
外部物流公司只有1家，处于垄断地位，有些价格高，却无法
议价。

配合支持公司所有部门，用心主动的完善企业的运输仓储方
案，是我们物流部门的本职工作，优质的服务、学习专业知
识、提高工作效率、全身心的投入到日常的工作中去。为夸
克的客户带给更完善的服务。


